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光回線の実現に向けて大きく前進

丹那小学校区の区長の連名で要望書を提出

■光回線の実現に向け、丹那小学校区（注１）

の区長は連名で函南町長宛に要望書を提出

しました。

■函南町議会および役場は住民の要望に理

解を示し前向きに取り組むことを約束しま

した。

■3 月 5 日の函南町議会では、石川正洋町議

会議員が一般質問の中でこのこの問題を取

り上げました。

■引き続き区民の会を中心とした地域住民

と行政が一体となって実現に向けて取り組

みます。署名等が必要となったときには積極

的なご協力をお願いします。

（注１）丹那区、畑区、軽井沢区、田代区、

奴田場区、鬢ノ沢区、細沢区、六本松区、エ

メラルド区、ダイヤランド区

▲実現に向けて前向きな姿勢を示す。

左：森延彦（函南町長）

右：石川正洋（町議会議員）

最新情報は区民の会 HP をご覧ください。

http://dialand.jp/hikari



長 のた に「ロ 会」

■2月25日、ダイヤランド ールにてダイヤラ

ンド サ ート による「ロ 会」が

されました。

■ロ とは正 には、ロ テ ブシンドロ

ー は、 のことで、 がおと

、日 の「 つ」「 く」などの

が になることです。

■30名 どの が、 より、ロ

を する の、日 の心がけや 日できる

な を て きました

文 ・ 進 上

会大 ダイヤランドのシ 畑

■2月17日、ダイヤランド ールにて「

会」が されました。

■ は ブンイレブンの で した

でした。

■ の い などを しまし

た。

■ が に られる本 的なシ

畑「 nフ ー 」では を 中です。

■ しくは ー をご覧ください。

http://dialand.jp/ n

ダイヤランドの な情報を 中

http://dialand.jp
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